

大江校だより

令和6年6月17日（月）
山形県立楯岡特別支援学校大江校
第2号 文責 教頭（青柳）

5月18日（土）「大江校スポーツ大会」が行われました

たくさんのご家族の皆様方に見守られながら、「大江校スポーツ大会」を実施することができました。事前の準備や練習から当日まで、赤、青、黄、緑の4チームそれぞれの高等部3年生のチームリーダーを中心に、チーム一丸となって取り組みました。一人一人が自分の力を精一杯出し切ることができました。

表彰では、昨年度大江ロータリークラブ様からいただいた、トロフィーやカップ、楯がチームリーダーに渡され、生徒たちの誇らしい表情が見られました。

応援してくださったご家族の皆様、大江ロータリークラブ様、ありがとうございました。



新聞ポイポイゲーム



ターゲットボッチャ



リレー



チームリーダーあいさつ

交通ルールについて学習しました

5月24日（金）に交通安全教室を行いました。中学部は大江町の交通安全専門指導員の方、高等部は寒河江警察署の交通課の方から、交通安全についてのお話をさせていただきました。また、実際に学校周辺の道路に出て、安全な歩行の仕方などについて教えていただき、体験を通して学ぶことができました。



つるり里芋苗植え（中学部）



5月23日（木）にJAさがえ西村山の方に「つるり里芋」の植え方を教えていただきました。里芋のおいしい食べ方や収穫時期などの質問もして、里芋について色々知ることができました。



左沢高校との交流（高等部）



6月3日（月）に県立左沢高等学校の生徒さん15名が来校し、交流学習を行いました。最初お互いの学校の紹介などをしてから、左沢高校の皆さんがもってきてくれた花の苗を、一緒に花壇に植えました。趣味の話などもしながら、楽しい時間を過ごしました。